Bürgerbüro Sven Meyer





NEWSLETTER Januar 2025



Liebe Reinickendorfer:innen, liebe Interessierte,

die letzten Tage des Jahres sind angebrochen. Hoffentlich liegen besinnliche Weihnachtsfeiertage mit lieben Menschen hinter Ihnen.

In diesem Newsletter blicke ich noch einmal für Sie auf meine Arbeit im Dezember zurück. Ich habe Unternehmen besucht, mit Betriebsräten und Wissenschaftlern gesprochen. Auch im Januar ist mein Kalender bereits wieder prall gefüllt - meine geplanten Veranstaltungen sowie alle weiteren aktuellen Informationen finden Sie wie immer auf Homepage: www.sven-meyer.berlin

Ich freue mich, Sie im neuen Jahr in meinem Büro zu den Veranstaltungen oder in meiner Sprechstunde zu sehen. Zögern Sie nicht, mich anzusprechen, wenn Sie etwas auf dem Herzen haben.

Ich wünsche Ihnen einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Meine Arbeit im Bezirk

Veranstaltungen im Bürgerbüro

Meine Veranstaltungen im Dezember standen ganz unter dem Zeichen der bevorstehenden Weihnachtstage. Auf diese wurden wir am Nikolausabend von Meinhard Schröder eingestimmt, der für alle Gäste skurrile Weihnachtsgeschichten vorgelesen hat.

Und eine Veranstaltung, die mir ganz besonders am Herzen lag, war mein alljährlich stattfindender Adventskaffee. Am 14. Dezember habe ich zu Kaffee und Kuchen eingeladen. Es gab auch die Möglichkeit, Bundestagskandidat Julian Holter kennenzulernen, der ebenfalls meine Einladung angenommen hat.

Neben Gesprächen und intensivem Austausch konnten alle Anwesenden auch noch eine Ausstellung historischer Krippen bewundern - die einige Menschen sogar zu Tränen gerührt hat.

Ich freue mich, dass so viele meiner Einladung gefolgt sind: Genoss:innen, Künstler:innen, Freund:innen, Familie, Reinickendorfer Bürger:innen... So viele Menschen, die durch ihre Gespräche, Diskussionen, ihre Arbeit mich und meine politische Arbeit prägen. Vielen Dank dafür!









Bürgerbüro Sven Meyer

SPD Reinickendorf

Besuch bei Storck

Gemeinsam mit Gaby Bischoff und Julian Holter habe die in Reinickendorf ansässige Firma Storck besucht.

Wir haben vor allem über europäische Regelungen, wie z. B. das Lieferkettengesetz, gesprochen und vereinbart, dass wir uns in einem Jahr wieder zusammensetzen um zu evaluieren, wie es sich in der Praxis bewährt hat.



Spendenübergabe EJF



Noch vor Weihnachten habe ich gemeinsam mit Antonia Kremp und Karin Hiller-Ewers die über Wochen gesammelten Spenden für das Diakoniezentrum Heiligensee übergeben. Vor allem mit Hygieneartikeln für den täglichen Bedarf werden wohnungslose Familien unterstützt.

Vielen Dank an alle, die sich an der Spendensammlung beteiligt haben!

Gespräch mit der GEWOBAG

Die Frage, wie es in der Rollberge-Siedlung weitergeht, beschäftigt mich schon lange. Deshalb bin ich sehr froh, dass es nun zu einem guten Gespräch mit dem Vorstand der GEWOBAG gekommen ist. In zwei bis drei Monaten soll es eine Diskussionsrunde mit den Anwohner:innen geben und Weichen für eine Weiterentwicklung der Siedlung gestellt werden.

Mein Thema: Gute Arbeit - und Neues aus dem Abgeordnetenhaus

Ausbildung von Pflegehelfer:innen

Ab 2025 werden wegen einer Änderung in der Krankenhausfinanzierung angelernte Pflegehelfer:innen nicht mehr refinanziert, weshalb sie von Kündigungen bedroht, bzw. sogar bereits betroffen sind. Deshalb haben wir in der letzten Sitzung im AGH ein Gesetz verabschiedet, damit angelernte Pflegehelfer:innen eine verkürzte

Fortbildungsmöglichkeit bekommen und damit in ihrem Beruf weiterarbeiten können. Hierfür habe ich zusammen mit Bettina König in den letzten Wochen sehr intensiv und erfolgreich gearbeitet.

Fachgespräche

Ich habe eingeladen zu zwei Fachgesprächen zum Thema Ausbildung: Zum einen ging es um die Weiterentwicklung der Jugendberufsagentur, zum anderen ging es darum, wie jungen Menschen der Übergang von Förderschulen in die Ausbildung erleichtert werden kann. Es waren sehr gute Gespräche, und wir werden sie im neuen Jahr fortsetzen.

Meine persönliche Sprechstunde

Jeden 2. und 4. Mittwoch im Monat von 17 bis 18:30 Uhr Kommen Sie gerne mit mir ins Gespräch und vereinbaren Sie einen Termin!

Kontakt

Grußdorfstr. 16, 13507 Berlin Tel. 030/91478967 info@sven-meyer.berlin www.sven-meyer.berlin

Büroöffnungszeiten

Di 10-14 Uhr Do 10-13 und 14-18 Uhr Fr 13-17 oder nach Vereinbarung

Rentenberatung

Terminvereinbarung mit Frau Christiane Neubert unter 030/91575626 / 01607513112 oder drvneubert@gmail.com